

Ribuan Mahasiswa Kepung Rumah PM Sri Lanka

KOLOMBO(IM) - Ribuan mahasiswa Sri Lanka mendatangi dan mengepung kediaman Perdana Menteri (PM) Mahinda Rajapaksa di ibu kota Colombo. Para mahasiswa itu menuntut PM Rajapaksa untuk mengundurkan diri di tengah krisis ekonomi yang makin memburuk di negara tersebut. Seperti dilansir AFP, Senin (25/4), pemadaman listrik selama berbulan-bulan, inflasi yang mencetuskan rekor serta krisis pangan dan bahan bakar telah meningkatkan ketidakpuasan publik di Sri Lanka, yang tengah menghadapi kemerosotan ekonomi terburuk sejak kemerdekaan negara itu tahun 1948. Dalam unjuk rasa yang digelar Minggu (24/4) waktu setem-

Paus Fransiskus Serukan Gencatan Senjata di Ukraina Selama Paskah Ortodoks

VATIKAN(IM) - Paus Fransiskus menyerukan penghentian serangan di Ukraina pada Minggu (24/4). Langkah itu harus diambil agar bantuan dapat menjangkau penduduk yang kelelahan. Paus juga mendesak para pemimpin untuk "mendengarkan suara rakyat", yang takut akan eskalasi. Berbicara kepada puluhan ribu orang di Lapangan Santo Petrus, ia mencatat bahwa hari kebanyakan orang Kristen Timur, termasuk Ortodoks dan Katolik di Ukraina dan Rusia, merayakan Paskah bertepatan dengan dua bulan perang. "Alih-alih berhenti, perang menjadi lebih keras," katanya dari jendela studi resmi kepausan, seperti dikutip dari Reuters. "Saya memperbarui seruan untuk gencatan senjata Paskah, tanda minimum dan nyata dari kesediaan untuk perdamaian. Hentikan serangan untuk membantu penduduk yang kelelahan. Hentikan," lanjutnya. Ketika orang-orang Kristen di Ukraina merayakan Paskah Ortodoks, perang yang telah menewaskan ribuan orang, mencabut jutaan lainnya dan menghancurkan kota-kota menjadi puing-puing tidak akan berakhir.



KOMUNITAS GEREJA ORTODOKS UKRAINA

Seorang imam memberkati keranjang makanan Paskah tradisional selama kebaktian gereja komunitas Gereja Ortodoks Ukraina di tengah invasi Rusia ke Ukraina, di Berlin, Jerman, Minggu (24/4).

11 Orang Tewas dalam Kecelakaan Kapal Wisata di Jepang

TOKYO(IM)- Sedikitnya 11 orang dikonfirmasi tewas dalam kecelakaan kapal wisata pada akhir pekan di Jepang. Salah satu korban tewas merupakan seorang anak yang jenazahnya dievakuasi petugas penyelamat pada Minggu (24/4) malam waktu setempat. Seperti dilansir AFP, Senin (25/4), upaya untuk mencari korban selamat lainnya masih berlanjut. Kapal wisata bernama Kazu I itu dilaporkan membawa 24 penumpang, termasuk dua anak-anak, dan dua awak ketika mengirimkan sinyal darurat pada Sabtu (23/4) sore waktu setempat. Dilaporkan bahwa kapal wisata itu tetap belayar di perairan dingin di lepas pantai utara Pulau Hokkaido. Sepuluh orang ditemukan dan dikonfirmasi tewas pada Minggu (24/4) malam waktu setempat. Penjaga pantai Jepang menambahkan bahwa pihaknya mengevakuasi seorang anak pada malam yang sama, yang kematiannya dikonfirmasi pada Senin (25/4) pagi waktu setempat. Kapal wisata itu mengirimkan sinyal darurat dari lepas pantai Semenanjung Shiretoko, Jepang, yang memicu peluncuran operasi pencarian dan penyelamatan segera. Namun lokasi yang terpicul berarti dibutuhkan waktu berjam-jam bagi kapal dan helikopter penjaga pantai Jepang untuk tiba di lokasi. Semua orang di kapal wisata itu dilaporkan mengenakan ja-

BANGUNAN RUSAK DI MARIUPOL - UKRAINA

Pemandangan dari udara menunjukkan bangunan yang rusak di tengah invasi Rusia ke Ukraina, di Mariupol, Ukraina dalam gambar yang diambil dengan drone dan dirilis pada Minggu (24/4).



Emmanuel Macron Kembali Terpilih Menjadi Presiden Prancis

58,5 persen suara partisipan pemilih mendukung Macron.

PARIS(IM) - Presiden petahana Perancis, Emmanuel Macron kembali terpilih sebagai presiden usai menang berdasarkan hasil perhitungan cepat (quick count) pada Pemilihan Presiden (Pilpres) Perancis.

Macron mengalahkan politikus sayap kanan Marine Le Pen. Berdasarkan hasil hitung cepat pada Minggu (24/4) yang disiarkan di salah satu televisi Perancis, Macron unggul dengan 57,0-58,5 persen suara dibandingkan dengan Le Pen dengan 41,5-43,0 persen suara. Perolehan suara tersebut terbilang tipis bila dibandingkan dengan Pilpres 2017 lalu di mana Macron mampu mengantongi 66% suara. Hasil Pilpres kali ini juga turut direspon positif oleh para pemimpin Eropa setelah muncul kekhawatiran bila Le Pen terpilih akan membuat benua itu tanpa kemudi setelah

menangan yang brilian," katanya, seperti dikutip The Street Journal, Senin (25/4). Sementara itu, Kemenangan Macron di luar Prancis, juga dipuji sebagai penanggulangan hukuman untuk politik arus utama yang diguncang dalam beberapa tahun terakhir. Keputusan keluarannya Inggris dari Uni Eropa, pemilihan Donald Trump 2016, dan kebangkitan generasi baru pemimpin nasionalis menjadi tantangan bagi negara itu. "Bravo Emmanuel. Dalam periode yang bergelombang ini, kita membutuhkan Eropa yang solid dan Prancis yang benar-benar berkomitmen untuk Uni Eropa yang lebih berdaulat dan lebih strategis," ujar Presiden Dewan Eropa Charles Michel di Twitter. "Pasar keuangan akan bernapas lega secara kolektif setelah kemenangan pemilihan Macron," kata Kepala Strategi di Principal Global Investors Seema Shah. "Macron adalah presiden Prancis pertama yang memenangkan pemilihan kembali sejak Jacques Chirac pada 2002 setelah pen-

Tukang Las Dieksekusi Mati Tentara Rusia di Bucha

KYIV(IM)- Volodymyr Abramov berusaha mati-matian untuk memadamkan api di rumahnya di Bucha, kota di pinggiran Kyiv. Dia memanggil nenantunya untuk membantu. Pasukan Rusia sebelumnya mendobrak gerbang depan rumah Volodymyr, melepaskan tembakan ke rumah tersebut, dan menyeret Volodymyr (72), putrinya Iryna (48) dan suaminya Oleg (40) ke halaman. Para prajurit itu membawa Oleg keluar melewati gerbang ke trotoar, kata Volodymyr, dan melemparkan granat ke dalam melalui pintu depan rumah, ledakannya memecakkan telinga dan membakar rumah itu. Volodymyr lalu mengambil alat pemadam api kecil dan mencoba memadamkan api dengan sia-sia. "Di mana Oleg? Oleg akan membantu!" teriakannya kepada putrinya.

Tapi jawaban datang dari salah satu tentara Rusia, katanya. "Oleg tidak akan membantumu lagi." Mereka menemukan Oleg di trotoar di luar gerbang, dan jelas dari posisinya tergeletak dia sebelumnya dipaksa untuk berlutut dan ditembak di kepala dari jarak dekat, kata Iryna. Oleg hanyalah seorang tukang las di sudut Jalan Yablonska di Bucha. Namun dia diseret keluar dari rumahnya dan dibunuh. Pembunuhan itu adalah satu dari sekian banyak - jika bukan ratusan - yang terungkap di Bucha setelah pasukan Rusia menarik diri dari pinggiran Ibu Kota Kyiv baru-baru ini. Wali Kota Anatoly Fedoruk mengatakan pada hari Senin bahwa setidaknya 300 warga sipil telah tewas walau belum ada penghitungan resmi. Rusia membantah terlibat dalam kekerasan itu. Tapi tank-tanknya terlihat jelas terbakar mengotori kota. Di halaman suatu gereja, ada kuburan massal terbuka, beberapa di dalam kantong mayat hitam,

AS dan Inggris Selidiki Dugaan Rusia Gunakan Senjata Kimia di Ukraina

NEW YORK(IM)-Negara-negara Barat sedang menyelidiki klaim yang belum dikonfirmasi bahwa Rusia diduga menggunakan senjata kimia di kota Mariupol yang terkepung. Orang-orang di lapangan mengalami gagal napas dan masalah neurologis. Amerika Serikat (AS) dan Inggris mengatakan mereka tengah bekerja untuk mengonfirmasi laporan yang belum diverifikasi soal Rusia yang menggunakan senjata kimia dalam invasi mereka di Ukraina. Sebelumnya, muncul laporan yang belum dikonfirmasi bahwa Rusia menggunakan senjata kimia di kota pelabuhan Ukraina yang telah terkepung, Mariupol. "Ada laporan-laporan bahwa pasukan Rusia kemungkinan telah menggunakan bahan kimia dalam serangan kepada warga Mariupol. Kami bekerja cepat dengan mitra-mitra untuk memverifikasi laporan," kata Menteri Luar Negeri Inggris, Liz Truss di akun Twitternya. "Setiap penggunaan senjata semacam itu akan menjadi eskalasi yang tidak berperasaan dalam konflik ini dan kami akan meminta Putin dan rezimnya bertanggung jawab." Sementara juru bicara Pentagon John Kirby mengatakan bahwa AS juga tengah memantau laporan tersebut. "Kami tidak dapat mengonfirmasi pada saat ini dan akan terus

memantau situasi dengan cermat," kata Kirby. "Laporan ini, jika benar, sangat memprihatinkan dan merefleksikan kekhawatiran yang kita miliki tentang potensi Rusia untuk menggunakan berbagai alat kerusuhan, termasuk gas air mata dicampur zat kimia di Ukraina." Sebabkan kegagalan penerapan Anggota parlemen Ukraina Ivanna Klymush melalui akun Twitternya menulis bahwa "zat yang tidak diketahui" telah digunakan di kota Mariupol yang menyebabkan kegagalan penerapan dan gangguan gerakan. "Kemungkinan besar senjata kimia?" cuit Klymush. Penasihat wali kota Mariupol, Petro Andryushchenko menulis di Telegram mengenai laporan serangan senjata kimia yang belum terkonfirmasi. "Kami sedang menunggu informasi resmi dari militer," tulis Andryushchenko. Pada hari Senin (11/04), Batalion Azov, milisi ultranasionalis di Ukraina, mengklaim sebuah pesawat nirawak Rusia telah menjatuhkan "zat beracun" kepada pasukan dan warga sipil Ukraina di Mariupol. Akibat serangan tersebut dilaporkan bahwa orang-orang mengalami gagal napas dan masalah neurologis. "Tiga orang memiliki tanda-tanda yang jelas akan keracunan oleh senjata kimia, tetapi tanpa



PEMILIHAN PRESIDEN PRANCIS

Para biarawati bersiap untuk memberikan suara pada putaran kedua pemilihan presiden Prancis 2022 di sebuah tempat pemungutan suara di Paris, Prancis, Minggu (24/4).

PENGUMUMAN Direksi PT MAGNA PRIMA TIRTA, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Cilegon (Perseroan), dengan ini mengumumkan kepada seluruh kreditur Perseroan mengenai rencana penurunan modal dasar dari sebelumnya Rp.10.000.000.000,- menjadi Rp.2.000.000.000,- serta penurunan modal ditempatkan dan disetor dari sebelumnya Rp.10.000.000.000,- menjadi Rp.550.000.000,- dengan cara melakukan penarikan kembali seluruh saham yang dimiliki PT Gerbang Cahaya Utama pada Perseroan. Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Jakarta, 26 April 2022 Direksi PT MAGNA PRIMA TIRTA